

Allgemeine Zeitung !

Freitag, 28. März 2014 | Rhein Main Presse

SPORT

RASENKRAFTSPORT

Drei Medaillen in Erfurt

HAHNENBACH / ERFURT (RS). Für die Rasenkraftsportler des TV Hahnenbach entpuppten sich die Deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen des Rasenkraftsport- und Tauziehverbandes mit einem Silber- und zwei Bronzeplätzen als eine erfolgreiche Veranstaltung.

Bei der Männlichen Jugend A wurde Niklas Hahn in Erfurt im Leichtgewicht mit dem 10-Kilo-Stein und einer Weite von 6,12 Metern Deutscher Vizemeister. In der Jugend B holte er sich außerdem mit dem 7,5-Kilo-Stein im Leichtgewicht und 7,82 Metern die Bronzemedaille.

Ebenfalls den dritten Platz belegte Julia Preßnick bei den Juniorinnen im Mittelgewicht mit dem 5-Kilo-Stein (8,10 m). Bei den Frauen landete sie mit 7,73 Metern auf dem fünften Rang. Thomas Bertram wurde bei den Senioren M55-59 mit dem 10-Kilo-Stein im Schwergewicht Elfter (7,62 m).



Konzentriert: JuliaPreßnick belegte Platz dreiFoto:Schwabbacher: